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對「電力市喝采聽聽聽企取措繃 i 立撞見

本會多年來一直致tJ服務元朗屏山富居民，關心屠民的民生要來，繞過j諸畏的合
報植齒，關注社會事務，為居民爭取社會娟和和服務，從而促進社會的繁榮禪定"本
會收聽政府推出「電力市場采東發展公眾路詢J I 現就時詢文件提出以下黨覓。

體力是市民大眾生活不可或缺的重蟹能瀉。屏山區E縱使是位靈鏽憊的鄉郊地區，
多年來居民時.可專用.可喜嘻皮槍盟的電力傲，暉，從而提昇生活贊賞~ .腦專著新界西部的不

斷發展，多個聽宛項目及配饗設施的相繼輝成，屏rLl區對電力的需求將持續增加，穗
定的電力供麟更形蠶聲“臨此，居民的期望是可能持宮前香渚一冀的安全可韓、職定
的電力服務，而筒。贊價格不會導強大升|樹。

就公眾諮詢;文件所提出的開放本港電力市場或加強與內地聯網等安蛛 s 本會描心
會令香擋一直以來路力供應的可靠j是曬定性將會下降，而禮贊價格亦未必熱下調，值
將影響市民大眾甚更替港社會及經濟發展也電力{共朧的可靠及穩定性是香禪覽館的聲
右，告政府只顧開放市喝引人競爭，而智、略供憊穗迪性，香港社會亦備鹽付出5Jt蠶代
纜。

最?是本會希華政府對能脊維持現有可誰及種定的增力供應多作帶慮，立v.就未來電
力市場發展的錯鞠持聞放態度和聽取各方意見"
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增嘴局窗里力機討科
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抄摺; i蠶境局局長吉普錦盟先生

就香灌11力市場的未來曾聽公眾諮詢的回應
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